



Les buralistes ne connaissent pas la crise : +2,4 % de CA

Rubrique : actualités - Date : lundi 23 novembre 2009

Tabac, la hausse ne nuit pas et ce sont les buralistes qui le disent ! Moins d'un mois après l'augmentation des prix, les buralistes de Loire Atlantique indiquent n'avoir senti aucune répercutions sur leur chiffres d'affaires. Rien d'étonnant ...

Lors de la discussion sur le taux d'augmentation des prix du tabac, les associations et certains députés avec l'aval du ministre de la santé, avaient recommandé une réelle augmentation de 10 %. En effet, l'un des ambitieux objectifs du plan cancer 2 est de réduire la prévalence tabagique de 30 % actuellement à 20%. L'un des seuls leviers pour arriver à ce résultat repose sur une politique d'augmentation des prix régulière. Or, l'augmentation de 6% des prix à la demande des fabricants en 2007 n'avait eu aucun impact sur la consommation et donc a contribué à l'augmentation de leur revenus.

Cette timide augmentation de 6 %, ce lundi 9 novembre, pouvait donc difficilement permettre une réelle baisse de la consommation. De plus, les Buralistes de Loire Atlantique déclarent même connaître une augmentation de leur revenus : + 3,68%. Un chiffre légèrement au dessus de la moyenne nationale puisque les buralistes ont enregistré une augmentation de 2,4% de leurs chiffres d'affaires. Finalement, nous sommes bien loin de la catastrophe annoncée qui a pu faire reculer le gouvernement en décidant à la baisse l'augmentation du prix du tabac ! [Lire l'article de presse océan.fr](#)